



RESUMEN DEL AÑO

Dos mil quince, tipo vendedor

¿TE ACORDAS DE CUANDO ESPERABAN PARA VER CUAL ERA EL PRIMER BEBÉ DEL AÑO...?

...Y ESTAMOS AQUI EN LA PUERTA DE LA QUINTA DE OLIVOS ESPERANDO EL PRIMER DECRETO DEL 2016...



Los hits del nuevo gobierno

- "En algunos lugares falta agua, en otros sobra" MM (referido a las inundaciones)
- "Ninguna ley del Congreso puede limitar el accionar del presidente" (OA, ministro)

- "Déjenlo descansar a Mauricio, que después tiene que firmar muchos decretos" (GM)
- "Los argentinos comemos lomo cuando estamos enfermos" (LE, de la SRA)

>>> POR RUDY

¿Cómo le va, lector, cómo anda? ¿De sorpresa en sorpresa, de alegría en alegría, de globo en globo? ¿Vio que no reparten mas globitos amarillos? ¿Los estarán guardando para la campaña 2017? No sabemos, pero ahora lo que se reparten son decretos de todo tipo y factor. Hasta la ley de gravedad, quieren anular. Pero este suplemento no es de eso, lector, porque este sábado queremos resumir el año que pasó, o sea el 2015, y no el que viene, o sea el 1990.

Entonces le ofrecemos una selección de nuestros mejores titulos. Todo lo que pasó, lo que no pasó y lo que pudo haber pasado, según lo vimos en **Sátira**12 a lo largo, lo ancho, lo alto y lo rico del año. Hasta el sábado, lector.

Sobre el Presidente Mau

- Mauricio: "El cepo al dólar yo lo saco, y el cepo a los autos mal estacionados yo lo aumento"
- Desmintieron que vayan a cambiar la sigla "Cambie-mos" por "Devaluemos"
- Los fondos buitres tendrían una filial argentina, los "fondos gorilas"
- Parece que hay agua en Marte, y que Mauricio querría privatizarla
- Competencia entre el nuevo gobierno y la Corte por ver quién nos sorprende más
- Pasamos del "precios cuidados" a "tengo que curbirme"

Militancia vs. globos amarillos

- Los militantes vegetarianos, ¿van por la milanesa de soja y la limonada de jengibre?
- La Plaza estuvo dividida entre los partidarios de "jugoso", "a punto" y "bien cocido"
- Las macristas, ¿van a las marchas por la baguette de jamón crudo, rúcula y queso bríe?
- Descubren un extraño cargamento de promesas electorales en un galpón del conurbano: estaban desde 1989

Algunas de allá afuera

- Europa recibiría a todos los que dejan Asia, África y el Frente Renovador
- Cuba abre embajada en USA. Como represalia, USA abre embajada en Cuba
- Europa estaría dispuesta a recibir algunos inmigrantes, siempre que sean lindos, rubios, ricos y europeos
- Si Europa quiere que no le lleguen más refugiados, quizá podría hacer algo para que no haya tantos refugiados, ¿no?

Cositas de campaña

- En las filas de Mauricio se estaría armando el grupo militante La Washington
- Mauricio no lamenta su

pasado de izquierda, que le duró un día, hace un par de meses

- El teleprompter podría estar involucrado en un caso de corrupción
- Además de "sincerar" y "corregir" el nuevo gobierno prometió estimular la producción nacional de eufemismos
- Van a volver las grandes marcas, incluso las que nunca estuvieron
- En cambio, las pequeñas y medianas marcas, nacionales, se las van a ver verdes, tipo vendedor
- En la interna del FIT ¿ganó la hoz, o ganó el martillo?

A 100 años del 24 de abril de 1915

- Francisco habló del genocidio contra los armenios y ningún periodista argentino le escribió una carta criticándolo
- Furia en Turquía: "A cada acusación responderemos con otra telenovela romántica"
- Y suben la apuesta: "Si el Papa nos ataca, haremos 'Las mil y una Nochebuenas'"
- Hay quienes niegan el genocidio diciendo "¡Pero por favor...! Si mi mejor amigo es armenio!"

Crisis griega

- Histórica jornada en Grecia: gana el NO y dicen SI
- Exigencia de UE: "En vez del caballo de Troya, usar un hamster y destinar el resto del presupuesto para pagar la deuda"
- Parece que no van a hacer el "Paga Zeus"
- Parece que en las nuevas elecciones griegas, ganó Merkel
- Ante el pedido griego de una quita, responde Alemania: "Con mucho gusto les quitaremos todo lo que tengan"

Fútbol sin visitantes

- Los visitantes podrían volver a la cancha, pero con visa
- La condición sería que griten solamente los goles de los locales
- Si cargan o insultan a los locales, podrían ser deportados
- Otra opción: los locales ponen la comida, los visitantes la bebida

Electorales

- Desmienten que Teleprompter vaya a ser ministro de Economía de Mauricio
- ¿Fraude en las PASO...? En San Luis hubo como 4 votos que no eran para Rodríguez Saá
- Lilita todavía no se peleó con Mauricio... bueno, faltan dos meses
- Mauricio le propone un pacto a Massa: "Ustedes se bajan y nosotros hablamos mal del porro"
- Lo decimos claramente: El problema es cuando "la mano invisible del mercado" se mete en "la lata visible del Estado"





GRANDES DESCONOCIDOS DE LA MÚSICA

MANUEL OCHIPINTI
10

ARGENTINA 2015
MANUEL OCHIPINTI:
 Científico y cantautor argentino. Siendo estudiante de Bioquímica, ingresó al coro de su facultad, eso le permitió compatibilizar su vocación científica con su afición a la música. Sin embargo, quienes lo escucharon, decían que como cantante era un excelente bioquímico. Tras recibirse, hizo el doctorado en Oxford y camisa hawaiana. Como científico, en 1972, realizó 2 importantes descubrimientos: uno, su impotencia, el otro, que la enzima glucosa oxidasa es difícil de pronunciar. Como músico, descubrió que jamás iba a vender un disco. En temas como "Amor de Nitrógeno" (ADN), "Qué mocososa la glucosa" o "Qué lindo día para salir a clonar ovejas" logró combinar la elegancia precisa del pop con la rigurosidad científica de la bioquímica. En 1997 siguió los pasos de sus admirados Elvis y Milstein: murió.

ARGENTINA 2015
ABELARDO RIVAS:
 No hubo en el rock otra voz como la suya. Felizmente. Cuando tenía 11 años escuché en la radio a Freddy Mercury y le picó el bichito de la música. Le hubiese picado mejor una avispa o una vinchuca y nos hubiésemos ahorrado un disgusto. En tiempos en que Michael Jackson todavía era negro armó su propio grupo de rock. Sacando al guitarrista, al bajista y al batero, él fue el mejor músico del cuarteto. Fue sin dudas un cantante del futuro (en el presente no lo escuchaba nadie) y tiene un lugar ganado en el firmamento de los músicos: el último. Ya maduro, tras varios años en que la suerte le fue esquiva en su país, se fue a trabajar a Roma (heladería propiedad de su primo, en la calle San Juan al 800).

ABELARDO RIVAS
10